

COMMUNIQUÉ DE PRESSE  
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

**BELLE-BAIE RESTE DIGNE**

**Belle-Baie, le 20 janvier 2025** - La Ville de Belle-Baie choisit de ne pas répondre point par point à la campagne de désinformation de la Commission de services régionaux (CSR) Chaleur en circulation sur les médias sociaux, préférant se concentrer sur l'essentiel.

La Municipalité tient à réaffirmer son appui au projet de transport en commun régional. La question importante et légitime concernant la formule de partage des coûts que Belle-Baie a posée à la CSR et qui a créé tout cet imbroglio est la suivante : pourquoi l'ENSEMBLE DES CITOYENS DE BELLE-BAIE devrait-il payer pour un service de transport qui ne desservira qu'une partie du secteur Beresford, soit à partir de la rue Acadie en direction de Bathurst ?

La Ville ne fera aucun autre commentaire sur ce dossier à ce stade.

- 30 -